
Chasseur Jurassien,  

3 décembre 2005 

...cette idée de régulation devra un jour être prise en compte pour le lynx 

comme pour les autres animaux. 

Ch. Lagalice 

Le Progrès 

12 Mars 2011 

« ... La population de lynx n’a pas besoin d’être sauvée.  […]on veut obtenir 

la gestion du lynx […] pourquoi le lynx est-il une espèce protégée  ? D’accord 

quand c’est une espèce en danger, mais là ce n’est pas le cas.» 

Ch. Lagalice  

Le Chasseur Jurassien  

Mars 2011 

« La Fédération souhaite valoriser ces données pour défendre le principe de 

la nécessité de régulation des grands prédateurs  et notamment des popula-

tions de lynx.» 

J. Bombois –Chargé de mission grands prédateurs FDC39 

Le Chasseur Jurassien  

Décembre 2012 

« Il n’y a plus  nécessité absolue, tant écologique que juridique, à maintenir 

les mesures de protection intégrale actuellement mises en œuvre (pour le 

lynx). Remettre dans les territoires jurassiens des animaux passés par un 

centre de soins est inverse aux lois naturelles . »  

Ch. Lagalice 

Le Chasseur Jurassien  

Mars 2016 

« Pourquoi pas un plan  (de chasse) lynx ? on ne doit pas se réfugier derrière 

le statut d’espèce protégée […], vous pouvez compter sur la volonté de votre 

fédération pour avancer sur ce sujet. » 

Ch. Lagalice  

« Non non non, la Fédération des Chasseurs du Jura ne veut pas la régulation du lynx », 

dit son président devant les caméras de France3 le 4 octobre 2019….. 

Vérification  : 




